

tellement grossière que les feuilles, qui conservent encore un peu d'honnêteté, dénoncent elles-mêmes les périls que cette situation peut faire courir, demandent une enquête sérieuse, mais ajoutent que le ministère ne la veut pas, car elle démontrerait qu'il a été trompé par des rapports volontairement inexacts. Il serait obligé de punir les vrais coupables, ceux qui ont créé de toutes pièces le désordre, et il ne le veut pas.

— Et pendant que ces faits se passent dans le sud de l'Italie, le Souverain-Pontife continue à recevoir à Saint-Pierre des milliers de pèlerins qui viennent s'incliner sous sa main tremblante, mais assez vigoureuse pour conduire la barque de Pierre ; il écrit chaque jour des brefs qui tracent aux différents congrès leur ligne de conduite, admet à son audience des personnages de marque, des évêques, et donne à tous la bonne parole qui soutient, console, réconforte et encourage.

DON ALESSANDRO.

SOCIÉTÉ PROVINCIALE D'AGRICULTURE ET DE COLONISATION

Réunion à Saint-Hyacinthe le 18 octobre prochain



BEISSANT au désir qui nous en a été exprimé, nous publions les deux lettres suivantes, en priant nos lecteurs de bien vouloir accorder leur encouragement à l'œuvre qu'elles préconisent.

A Sa Grandeur

Mgr P. Bruchési,

Archevêque de Montréal.

Monseigneur,

Nous soussignés, membres du comité provisoire de la Société Provinciale d'Agriculture et de Colonisation, nous reconnaissons impuissants à poursuivre cette œuvre sans

le secours du c
auprès de Votr
La première
qui auront lieu
sur le projet de
Société ;

La seconde
présents à ces
les cultivateurs
désireux de pre
Afin de donn
Hyacinthe, nou
mins de fer su
Canadien, Inter
Cette diminut
gares de ces cher
ait son cachet de
messe à la cathé
Decelles.

Avec très grand
très humbles ser

Sainte-Anne-de-St
P.-O Roc

Archevêché

M. P.-J.-S. Peltier

Sainte-A

Monsieur,

Mgr l'archevêque
comité provisoire de
et de Colonisation.